

# Wir feiern Ostern im Kindergarten



Heute hören wir die Ostergeschichte von Jesus zu Ende. Seine Freunde, haben ihn in eine Felsenhöhle gelegt, doch jetzt ist das Grab einfach leer.

Ein Engel berichtet den Frauen, habt keine Angst – Jesus ist nicht mehr Tod, Jesus lebt, Jesus ist auferstanden.

Sagt es allen weiter – Halleluja, Jesus lebt.



Anschließend halten wir gemeinsam in unserer Gruppe Ostermahl. Unsere selbstgebackenen Osterlämmchen und die gefärbten Eier und Butterbrote schmecken richtig gut.



Im Garten hat der Osterhase auch an uns gedacht. Wir haben tolle Sachen gefunden 2 Laufräder, 2 Hüptiere und 2 riesen Osternester mit ganz viel Schokolade

